



Die Gewinner des Charity Video Awards 2017 der Deutschen Parkinson Vereinigung (v.l.n.r.): Felipe Calvo-Montero (1. Platz), Marieke Fritzen (3. Platz) und Fredderik Collins (2. Platz).



Große Emotionen beim 4. Charity Video Award



Von Jürgen Ponath

Die Anspannung unter den rund 300 Gästen des Charity Video Awards 2017 im Düsseldorfer Theater an der Kö war förmlich zu spüren, als es an die Prämierung der Siegerfilme ging. Mit seinem Film überzeugte Felipe Calvo-Montero eine mit reichlich Fach- und Sachverstand ausgestattete Jury (siehe Kasten). Im Film berichtet eine

an Parkinson erkrankte Frau eindrücklich über ihr eigenes Schicksal – und wie sie es geschafft hat, sich mit der Erkrankung zu arrangieren. Ihre Kernaussage lautet: „Du darfst nicht aufgeben!“ Für den Sieg beim 4. Charity Video Award 2017 erhielt Calvo-Montero ein Preisgeld in Höhe von 5.000 Euro. Nicht minder emotional war die Produktion von Fredderik Collins. Auf der Grundlage beeindruckender Schwarz-Weiß-Bilder und einer berüh-

renden Musik gelang Collins ein facettenreicher Film über das Leben mit Parkinson. Zentrale Botschaft des Films mit dem vielsagenden Titel „Anmut“: „Du brauchst keine Hoffnung. Du brauchst Willen.“ Für sein Werk wurde Fredderik Collins mit dem zweiten Platz und einem Preisgeld in Höhe von 3.000 Euro gewürdigt. Platz 3 ging an den Film mit dem Titel „Weitergehen“ von Marieke Fritzen. Die junge Filmemacherin beschreibt das



Rüdiger Muhl mit prominenten Gästen.



Anna Sara Lange moderierte die Gala.



Schlussbild: Gewinner und Laudatoren.

Leben emotional und ausdrucksstark als ein Auf und Ab. „Bewegung. Stillstand. Bewegung. Manchmal kann man sich den Weg nicht aussuchen, aber entscheiden, wann man stehen bleibt. Dann stellt man fest, dass sich das Weitergehen lohnt.“ Diese Erkenntnis war der Jury einen Geldpreis von 1.000 Euro wert.

Kontakte knüpfen

Der kurzweilige Abend wurde wie schon in den Vorjahren vom Veranstalter Rüdiger Muhl initiiert und organisiert. Gewohnt routiniert hatte der Unternehmensberater im Auftrag der dPV für ein attraktives Programm gesorgt. Die bekannte Sky-Moderatorin Anna Sara Lange führte charmant durch den Abend, der mit Highlights gespickt war. Für das leibliche Wohl sorgte der Sterne-Caterer Agata's mit einem Flying Buffet.



Spannung vor der Preisverleihung.

Einen musikalischen Höhepunkt boten Carl Ellis (Starlight Express) und der bekannte Broadway-Star Deborah Woodson. Ihre begeisternden Darbietungen goutierte das Publikum mit lang anhaltendem Applaus. Zu Beginn der Veranstaltung gab es einen Sektempfang, der als Meet & Greet diente. Davon machten die prominenten Gäste ausgiebig Gebrauch. „Kontakte wurden geknüpft, die sicherlich über den Abend hinaus Bestand haben werden“, ist sich Muhl sicher.

Sichtlich erfreut war der dPV-Geschäftsführer Friedrich-Wilhelm Mehrhoff über den Besuch zahlreicher dPV-Mitglieder. Besonders die Regionalgruppen aus Neuss und Oberhausen zeigten Präsenz. Weiterhin würdigte Mehrhoff die hohe Qualität der Sieger-Videos. „Die emotionale Tiefe der Werke war sehr beeindruckend“, konstatierte der dPV-Geschäftsführer. Davon kann sich bald auch das Kino-Publikum überzeugen, denn das Sieger-Video wird im Vorprogramm vieler Blockbuster gezeigt.

Ein Dank gebührt René Heinersdorff, der das Theater an der Kö für den Charity Video Award bereits zum wiederholten Mal zur Verfügung gestellt hat. ■

Die Jury des Charity Video Award 2017

Peter Stützer

Journalist (u.a. beim Hamburger Abendblatt, Die Welt, Abendzeitung, Bunte, Kölner Stadt-Anzeiger) und bis 2011 als TV Moderator (u.a. auto, motor sport TV, Auto Mobil) tätig. Seit 2004 ist Peter Stützer selbst an Parkinson erkrankt.

Rainer Goernemann

Der deutsche Schauspieler Rainer Goernemann war Ensemble-Mitglied an vielen großen Theatern. Darüber hinaus war Goernemann in zahlreichen Haupt- und Episodenrollen im Fernsehen zu sehen (u.a. Tatort, Traumschiff).

Dr. Katja Leikert

Die deutsche Politikerin ist seit 2013 Mitglied des Deutschen Bundestags. Ihre Schwerpunkte hat Katja Leikert auf die Bereiche Gesundheit, Familie, Senioren, Frauen und Jugend gelegt.

Renate Blumentrath

Die bekannte Düsseldorferin ist Repräsentantin des Golden City Gates. Das Goldene Stadttor zählt zu den kreativen und innovativen Highlights der Tourismus-Branche. Im Berufsleben war sie 28 Jahre lang für die Henkel AG tätig.

Manfred Vogelsänger

Der international renommierte Fotograf und Filmemacher Manfred Vogelsänger zählt zu den Urgesteinen des europäischen Werbefilms. Er ist seit 2016 Ehrenmitglied der Deutschen Filmakademie.

Holm Dressler

Als Autor, Regisseur und Produzent zählt Holm Dressler zu den deutschen TV-Dinosauriern. Einem Millionen-Publikum wurde er vor allem bekannt, weil er viele TV-Projekte von Thomas Gottschalk („Wetten, dass ...?“ „Na sowas!“) leitete.

Prof. Wilfried Korfmacher

Bereits zum dritten Mal ist der Diplom-Designer und Diplom-Psychologe Prof. Wilfried Korfmacher in der Jury des Charity Awards. Korfmacher hat einen Lehrauftrag an der FH Düsseldorf im Fachgebiet Kommunikationsdesign.

Florian Weischer

Als Spezialist für Bewegtbilder, Kinowerbung und digitale Kommunikation verstärkt Florian Weischer die Jury erstmals. Er ist Geschäftsführender Gesellschafter der Firmengruppe Weischer.Media mit Sitz in Hamburg.

Shawn Bu

Der Jungstar unter den Regisseuren: Shawn Bu gewann den Web-Video-Award 2016 („Bester Film“) und war für die Goldene Kamera Digital nominiert. Sein Film „Darth Maul: Apprentice wurde bei Youtube über 13 Millionen Mal geklickt.

Wolfgang Jo Huscher

Der Filmproduzent Wolfgang Jo Huscher wurde mit über 100 nationalen und internationalen Preisen ausgezeichnet. Er ist Vorstandsvorsitzender des Bundesverbands deutscher Film- und AV-Produzenten e.V.

Manuela Jansen

Schauspielerin und Unternehmerin: Manuela Jansen kann auf eine beeindruckende Karriere als Schauspielerin und Unternehmerin verweisen. Heute zeichnet sie für das Eventmanagement der Agentur Platzek verantwortlich. ■